
Niederschrift über die Sitzung des Bauausschusses
am Dienstag, dem 20.03.2007, im Ausschusszimmer des

Kreishauses Warendorf (4. OG, Zi. 540)

Beginn: 09:00 Uhr
Ende: 09:45 Uhr

Seite
 . I. Öffentlicher Teil

 1. Unterstützung örtlicher Initiativen für den Rad-
wegebau

011/2007

 . II. Nichtöffentlicher Teil

 1. Vergabe des Auftrages zum Neubau eines ge-
meinsamen Rad- und Gehweges auf der ehe-
maligen Zechenbahn v

009/2007

 2. Neubau eines Rad-/Gehweges entlang der K 56
in Wadersloh

010/2007
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Anwesend:

 Vorsitz
Tegelkämper, Paul

 Ausschussmitglieder
Broy, Wilfried
Franke, Michael
Gerwing, Theresia Vertretung für Herrn Robert Northoff
Heger, Klaus-Werner
Hödl, Hans-Dieter Vertreter für Herrn Alfred Edelhoff
Luster-Haggeney, Rudolf
Müller, Eckehard Vertretung für Herrn Jochem Neumann
Pries, Wilhelm
Sadlau, Erwin
Samson, Bernhardine
Steiner, Hans-Rüdiger Vertretung für Herrn Henrich Berkhoff
Steuer, Manuela
Stumpenhorst, Lothar

 von der Verwaltung
Büscher, Kunibert
Funke, Stefan Dr.
Gnerlich, Friedrich
Scheffer, Frank

Es fehlten entschuldigt:

 Ausschussmitglieder
Berkhoff, Henrich
Edelhoff, Alfred
Neumann, Jochem
Northoff, Robert



Niederschrift Sitzung des Bauausschusses am 20.03.2007 - 3 -

Herr Tegelkämper eröffnet um 09:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass der Bau-
ausschuss mit Einladung vom 09.03.2007 form- und fristgerecht einberufen worden
ist.

 I. Öffentlicher Teil

 1. Unterstützung örtlicher Initiativen für den Radwegebau 011/2007

Herr Scheffer erläutert die Vorlage. Er führt ergänzend aus, dass sich in der Ge-
meinde Ostbevern, im Bereich der Loburg, eine Bürgerinitiative mit der Gemeinde
gründen würde, um entlang der Kreisstraße 34 einen ca. 2 km langen Radweg in Ei-
geninitiative zu errichten. Ein Antrag auf Bezuschussung läge der Verwaltung bereits
vor.
Damit, so Herr Scheffer weiter, lägen der Verwaltung z. Zt. sechs Anträge auf Bezu-
schussung von privaten Radweginitiativen vor, davon drei für Kreisstraßen und drei
für Landesstraßen. Diese geplanten Radwege hätte eine Länge von insgesamt 10,5
km.

Herr Heger erklärt, dass der Radwegebau notwendig und sinnvoll sei. Er halte aber
die vorgeschlagene Bezuschussung von Radwegemaßnahmen an Kreisstraßen ge-
genüber denen von Landesstraßen nicht für verhältnismäßig und stellt daher für die
SPD-Fraktion folgenden Antrag:
Der Kreis bezuschusst Radwegemaßnahmen von privaten Initiativen an Kreisstraßen
mit 15,-- €/m und an Landesstraßen mit 7,50 €/m.
Abstimmungsergebnis: 4 Ja-Stimmen  10 Nein-Stimmen

Auf Nachfrage erklärt Herr Scheffer, dass wahrscheinlich nicht alle der z.Zt. gemel-
deten Projekte in diesem Jahr in vollem Umfang umgesetzt werden könnten. Mittel
für die Bezuschussung der gemeldeten Maßnahmen ständen jedoch haushaltsrecht-
lich zur Verfügung.

Beschlussvorschlag:

Der Kreis bezuschusst Radwegebaumaßnahmen von privaten Initiativen mit 10,--€/m
an Kreisstraßen und 7,50 €/m an Landesstraßen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen



Niederschrift Sitzung des Bauausschusses am 20.03.2007 - 4 -

Die nächste Sitzung ist für den 22. Mai 2007 geplant. Da vorgesehen ist an diesem
Tag eine Kreisstraßenbereisung durchzuführen, soll mit der Sitzung bereits um 08:00
Uhr begonnen werden.

Paul Tegelkämper
Vorsitz

Friedrich Gnerlich
Schriftführer


